Pemex reporta menos pérdidas al cierre de 2016 (El Financiero 28/02/17)

Pemex reporta menos pérdidas al cierre de 2016 (El Financiero 28/02/17) SERGIO MEANA smeana@elfinanciero.com.mx Martes, 28 de febrero de 2017 Pemex cerró el 2016 con una pérdida acumulada de 296 mil millones de pesos, 58 por ciento menor a la de 2015 cuando en todo el año acumuló números 'rojos' por 712.5 mil de millones de pesos. Lo anterior, a pesar de que durante 2016 los ingresos de la petrolera disminuyeron contra el 2015 al bajar de 1.166 a 1.079 billones de pesos o 7.4 por ciento. Durante el 2016 el costo de ventas se redujo de 1.280 billones de pesos a 588 mil 580 millones de pesos o 54 por ciento. "Con respecto a los resultados financieros los gastos operativos bajaron 26 por ciento como resultado de la implementación de políticas de gasto estrictas y disciplinadas", aseguró Juan Pablo Newmann, director corporativo de finanzas de Pemex en conferencia con A pesar de la meiora en los resultados de la estatal mexicana. LOS PROBLEMAS SIGUEN AHÍ Nymia Almeida, analista senior de Moody's para Pemex, señaló que no deben confundirse las buenas noticias con los verdaderos problemas de la petrolera. "El tema ahí es no confundirnos con las noticias positivas cuando el problema es muy grande, definitivamente hay un cambio importantísimo a partir de 2016 con la nueva administración, quedó clarísimo el cambio, pero los problemas se mantienen", declaró. "El principal problema de la petrolera, en el campo financiero, es una deuda con los mercados que crece cada vez más, y que al cierre del 2016 ascendió a 207 mil millones de pesos, y por la que Pemex se tiene incluso que endeudar más para pagar y en lo operativo, una producción que no para de caer", En el último trimestre de 2016, Pemex reportó una pérdida neta de 32.6 mil millones de pesos, 90.9 por ciento menor a la que presentó en el mismo último periodo del 2015 que fue de 359.8 miles de millones de pesos, de acuerdo con el documento entregado a la Bolsa Mexicana de Valores. Uno de los renglones que más disminuvó dentro de los pasivos fue el de largo plazo, que pasó de 1.279 a 1.220 billones de pesos como resultado de la negociación con el Sindicato, así como de una transferencia hecha por el Gobierno Federal. nada aún de Odebrecht Jorge Kim, director jurídico de Pemex, declaró en conferencia con inversionistas que la petrolera mexicana aún no ha sido notificada por el Departamento de Justicia (DOJ, por sus siglas en inglés) de que la empresa sea la involucrada en el caso "No sabemos seguro si Pemex es la compañía nombrada en el archivo, pero estamos tratando de obtener la información lo más rápido posible y en caso de que fuera Pemex utilizaremos todas las herramientas que tengamos para castigar a los antiguos o actuales empleados en Pemex para que pudiéramos reclamar todos los daños por este "Pero reitero. Pemex no sabe en este momento si la compañía relacionada a este archivo somos nosotros. continuaremos investigando este caso", dijo Kim. El reporte de la Corte Federal de Brooklyn en Nueva York hace referencia a que la brasileña pagó sobornos por más de 10 millones de dólares a funcionarios mexicanos de "una empresa paraestatal mexicana controlada por el Estado", entre 2011 y 2014, para asegurar que les dieran obra pública, con lo cual obtuvo un beneficio de 300 por ciento.